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第 17 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 1 

開催年月日  平成28年８月19日（金曜日） 開会 10時 29分 閉会 11時41分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
小野、井上、三上、山本、荒木、東元 事 

務 
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 竹谷事務局長 

 議長、副議長、委員外～清水  菊田副主幹 

欠 席 委 員    平川係長 

説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 
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１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

（１）たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン 2016の開催結果について 

（２）サマースカイフェスタ 2016の開催結果について 

（３）店舗リノベーション支援事業について 

（４）そらちワイン×ワイン Festa2016の開催について 

（５）なかそらち大収穫祭への出店について 

（６）滝川駅前再開発ビルの状況報告について 

（７）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 

（８）建設部工事発注状況について 

（９）駅前広場整備の状況について 

（10）市営住宅等の指定管理者の公募について 

２ 第３回定例会以降の調査事項について 

  別紙調査項目のとおりとすることに決定した。 

３ その他について 

  なし 

４ 次回委員会の日程について 

正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  小 野 保 之  ○印 

 2 



 

  平成28年８月17日 3 

 4 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 5 

 6 

                               滝川市長  前 田 康 吉 7 

 8 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 9 

 10 

 平成28年７月22日付け滝議第64号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 11 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 12 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 13 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 15 

記 16 

 17 

 滝川市長の委任を受けた者 18 

産業振興部長   中 川 啓 一 19 

産業振興部次長   長 瀬 文 敬 20 

産業振興部産業振興課長  阪 本 康 雅 21 

産業振興部産業振興課農商工連携室長  諏 佐   孝 22 

産業振興部商業観光課主幹  日 口 裕 二 23 

産業振興部商業観光課主幹  鳩 山   稔 24 

産業振興部商業観光課係長  後 呂 典 輝 25 

産業振興部商業観光課係長  今   安紀子 26 

産業振興部駅周辺整備課長  加 地 幸 治 27 

産業振興部駅周辺整備課長補佐  丸 藤 斉 士 28 

産業振興部駅周辺整備課係長  林   裕 樹 29 

建設部長   高 瀬 慎二郎 30 

建設部土木課長   山 崎 智 弘 31 

建設部土木課長補佐  近 藤 誕 樹 32 

建設部都市計画課長  尾 崎   敦 33 

建設部建築住宅課長  伊 藤 和 博 34 

建設部建築住宅課長補佐  三 吉 修 司 35 

建設部建築住宅課係長  鎌 塚   誠 36 

建設部建築住宅課主任級主事  橋 本 恒 介 37 

 38 

 39 

                                  （総務部総務課総務係） 40 

 41 



 

第17回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 42 

 日 時 平成28年８月19日（金） 43 

午前 10時30分 44 

  場 所 第一委員会室       45 

 46 

○ 開   会 47 

 48 

 49 

○ 委員長挨拶（委員動静） 50 

 51 

 52 

１ 所管からの報告事項について 53 

 54 

《産業振興部》 55 

（１）たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン 2016の開催  （資料）農商工連携室  56 

     結果について 57 

（２）サマースカイフェスタ 2016の開催結果について      （資料）商業観光課  58 

（３）店舗リノベーション支援事業について           （資料）商業観光課  59 

（４）そらちワイン×ワイン Festa2016の開催について     （資料）商業観光課  60 

（５）なかそらち大収穫祭への出店について          （資料）商業観光課  61 

（６）滝川駅前再開発ビルの状況報告について         （資料）駅周辺整備課  62 
（７）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について      （資料）駅周辺整備課  63 

 64 

《建設部》 65 

（８）建設部工事発注状況について              （資料）土 木 課  66 

（９）駅前広場整備の状況について              （資料）都市計画課  67 

（10）市営住宅等の指定管理者の公募について         （資料）建築住宅課  68 

 69 

 70 
２ 第３回定例会以降の調査事項について～別紙 71 
 72 
 73 
３ その他について 74 

 75 

 76 

４ 次回委員会の日程について 77 

 78 

 79 

○ 閉  会 80 
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第17回 経済建設常任委員会 81 

H28.8.19 (金)10：30～ 82 

第 一 委 員 会 室 83 

開  会 １０：２９ 84 

委 員 長 ただいまから、第17回経済建設常任委員会を開会します。 85 

 委員動静報告 86 

委 員 長 委員動静ですが、委員は全員出席です。正副議長にご出席いただいております。 87 

委員外議員として清水議員、傍聴として舘内議員、安樂議員、本間議員、木下 88 

議員が出席しております。 89 

 １ 所管からの報告事項について 90 

委 員 長 それでは、（１）、たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン2016の開催結果 91 

について説明を求めます。 92 

 （１）たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン2016の開催結果について 93 

諏佐室長 （別紙資料に基づき説明する。） 94 

委 員 長 説明が終わりました。 95 

 質疑ございますか。 96 

（なしの声あり） 97 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 98 

 ここで、北海道新聞社の傍聴を許可します。 99 

 それでは、（２）、サマースカイフェスタ2016の開催結果について説明を求めま 100 

す。 101 

 （２）サマースカイフェスタ2016の開催結果について 102 

日口主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 103 

委 員 長 説明が終わりました。 104 

 質疑ございますか。 105 

（なしの声あり） 106 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 107 

次に（３）、店舗リノベーション支援事業について説明を求めます。 108 

 （３）店舗リノベーション支援事業について 109 

後呂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 110 

委 員 長 説明が終わりました。 111 

 質疑ございますか。 112 

（なしの声あり） 113 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 114 

（４）、そらちワイン×ワインＦｅｓｔａ2016の開催について説明を求めます。 115 

 （４）そらちワイン×ワインＦｅｓｔａ2016の開催について 116 

今 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 117 

委 員 長 説明が終わりました。 118 

 質疑ございますか。 119 

（なしの声あり） 120 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 121 

次に、（５）、なかそら大収穫祭への出店について説明を求めます。 122 

 （５）なかそらち大収穫祭への出店について 123 

今 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 124 



－２－ 

 

委 員 長 説明が終わりました。 125 

 質疑ございますか。 126 

（なしの声あり） 127 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 128 

（６）、滝川駅前再開発ビルの状況報告について説明を求めます。 129 

 （６）滝川駅前再開発ビルの状況報告について 130 

林 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 131 

委 員 長 説明が終わりました。 132 

 質疑ございますか。 133 

         清水委員外議員。 134 

清水委員外議員 発言の内容ですが、今後の対応策について、現在の入居されている方々等に対 135 

する市としての何らかの対応は、考えているのかということと、現在のスマイ 136 

ルビル、かつて無償譲受の話があったときにいろんな債権を放棄してもらった 137 

はずですが、無償譲受できなかったので、債権放棄が全部崩れて、そのまま債 138 

権が残っているのかどうか、そのあたりの確認をしたいと思います。 139 

委 員 長 清水委員外議員から、発言の内容について説明がありましたが、発言を許可し 140 

てよろしいですか。 141 

（異議なしの声あり） 142 

委 員 長 それでは、２分以内で発言を許可します。 143 

清水委員外議員 まず、１点目は、現在のテナント、市内で営業している事業者の事業継続が難 144 

しくなることが見えてきている中で、市として何らかの情報交換等を行ってい 145 

く考え方について伺います。 146 

 ２点目は、かつて無償譲受問題でいろんな債権が放棄されるという状況だった 147 

と思うのですけれども、現時点で当時債権放棄が予定されていたものについて 148 

は全て債権放棄されて、今身軽な状態になっているのか確認したいと思います。 149 

加地課長 ２点目の債権の関係につきましては、相手があっての話ですので、私どもとし 150 

ては、現状においては把握しておりませんので、この部分については回答がで 151 

きません。 152 

 １点目につきましては、情報交換をこういった状況になった際には行っていく 153 

のかどうかというお話だと思いますが、基本的には過去の無償譲渡のときの話 154 

もあったのですが、大家とたな子との関係がまず第一に優先されるべきであろ 155 

うと認識しております。その上で、仮にテナントが、市内で事業を行われてい 156 

る小売店の方がこういった状況において何らかの問題が発生するとか、課題が 157 

あるとか、そういった点が明らかになってきた際には、当然その時点において 158 

相談があったりとか情報交換を行っていくというようなことは、想定されるで 159 

あろうと認識しております。 160 

清水委員外議員 ２点目について、当時市は議会にもこういった債権は放棄されるといった報告 161 

をしたと思うのです。それについて、あの当時予定したとおりになったかどう 162 

かを把握していないということなのか、それとも把握する立場にないというこ 163 

となのか伺います。 164 

 それと、テナントについてはもう４カ月後です。４カ月後ということは、次の 165 

移転先とか、継続しようと思ったら考えなければならない時期であって、そう 166 

いうときに市のこういった制度があるということを市からも話しかけるべきで 167 

はないかと思いますが、なぜ、優先順位が低いのでしょうか。 168 
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加地課長 清水議員が言われている債権というものについて、どのような認識で言ってい 169 

るのかわかりませんが、個々の企業に関しての中身ですので、それを把握する 170 

云々ということについて、現状においては滝川市として相手と何も交渉してい 171 

ることはありませんし、それを私どもとして内々に情報を得ている部分はあり 172 

ますけれども、これを公表していくということについてはいかがなものかとい 173 

う認識を持っています。 174 

 それと、あと４カ月しかないのにというお話ですけれども、退去されるのです 175 

かと私は思います。それは、メーンエレベーターが使われなくなった状態の中 176 

で上下に移動することができなくなるわけではないのです。階段、エスカレー 177 

ターもあります。その中で営業できないのか、それとも継続しないのか、そう 178 

いったところもわからない中で、滝川市としてテナントの皆さん、どうされる 179 

のですかということを今あおり立てる必要性があるのでしょうか。 180 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 181 

（なしの声あり） 182 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 183 

 （７）、栄町３―３地区再開発事業の進捗状況について説明を求めます。 184 

 （７）栄町３―３地区再開発事業の進捗状況について 185 

丸藤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 186 

委 員 長 説明が終わりました。 187 

 質疑ございますか。 188 

 清水委員外議員。 189 

清水委員外議員 発言の内容ですが、補助金額が予定から幾ら下がったのかということと、ＶＥ 190 

提案により補助対象経費が下がったということですが、もう少し詳しくお伺い 191 

したいです。 192 

委 員 長 清水委員外議員から、発言の内容について説明がありましたが、発言を許可し 193 

てよろしいですか。 194 

（異議なしの声あり） 195 

委 員 長 それでは、２分以内で発言を許可します。 196 

清水委員外議員 １点目は、資料に補助交付決定状況で２億2,000万円と書いてありますが、これ 197 

は予定から相当減っていると思うのです。たしか３億円ぐらいと考えていたの 198 

ですが、そのことについて伺います。 199 

 ２点目は、このＶＥ提案等により減ったということですが、どのようなことで 200 

見込みより減ったのか伺います。 201 

丸藤課長補佐 １点目ですが、内訳については現在アニム滝川のほうで泰進建設から出された 202 

内訳を精査しているということで、我々もその報告を待っているところです。 203 

 ２点目も同じく内訳がまだ出ておりませんので、現状は総額が下がっています 204 

が、細かい内訳が出ていない状況です。 205 

加地課長 若干補足させていただきますけれども、資料の２の交付決定状況の中で２億2,000 206 

万円とありますが、これは当初予算で計上している金額と同額です。このうち 207 

国から返ってくる分が１億1,000万円ということで、当初予算において計上して 208 

いる額を交付決定済みであると。ここをマックスにして、これからＶＥ提案（バ 209 

リュー・エンジニアリング）ということで、性能を落とさずに安価にできるよ 210 

うな方法がないかということでの提案をしていただいて、工事費を現在積み上 211 

げている状況にありますので、その内訳書を精査した上で、その中で当然補助 212 
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対象になるものとならないものがありますから、その部分を見比べて減額の見 213 

込みがあるという報告を今させていただいておりますので、今後、昨年もそう 214 

でしたけれども、第１回定例会の中で補正予算という形での対応で補助金の減 215 

額とか、そういった対応が、今後見込まれる状況にあると考えているところで 216 

す。しかし、一方で、工事を進めていく上でいろんな支障物が出てくるといっ 217 

た部分があれば、当然設計変更などが生じて、それが補助対象の部分に該当す 218 

る、そういったことになれば当然その部分についての減額の幅が少なくなった 219 

り、時には予算を多く出すということにもなる可能性もあります。補正予算と 220 

いう形には私どもとしては今のところは考えてはいませんけれども、現状にお 221 

いては、そういった状況にあるということでの回答を補足させていただきます。 222 

清水委員外議員 要するに、これは当初予算の金額が載っていると、これから減額する、その減 223 

額幅はまだわからないと。確認したいのは、総工費が減ったので、事業者の負 224 

担も減るということで確認していいのか。 225 

加地課長 非常に難しい質疑ですけれども、工事費も当然減れば補助金も減ると。その中 226 

で一定の比率はありますけれども、補助対象となるものの位置づけがあります 227 

ので、総額として10あったものが８になったから、補助金も２減って、負担も 228 

それだけ落ちるようなイメージは持つかもしれませんけれども、補助金の部分 229 

については若干ルールの計算があるので、総額が減ってはいるけれども、それ 230 

よりも機器がもう少し大きいとかというようなことになってくると、当然持ち 231 

出しが大きくなってくるとかという部分は出てくるかと思います。しかしなが 232 

ら、今のところは、ある程度想定内の部分に入っているということでの報告を 233 

アニム滝川から聞いている状況です。 234 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 235 

（なしの声あり） 236 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 237 

 所管の入れかえがありますので、暫時休憩します。 238 

休  憩 １１：０４ 239 

再  開 １１：０６ 240 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開します。 241 

 （８）、建設部工事発注状況について説明を求めます。 242 

 （８）建設部工事発注状況について 243 

近藤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 244 

委 員 長 説明が終わりました。 245 

 質疑ございますか。 246 

（なしの声あり） 247 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 248 

（９）、駅前広場整備状況について説明を求めます。 249 

 （９）駅前広場整備の状況について 250 

尾崎課長 （別紙資料に基づき説明する。） 251 

委 員 長 説明が終わりました。 252 

 質疑ございますか。 253 

（なしの声あり） 254 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 255 

（10）、市営住宅等の指定管理の公募について説明を求めます。 256 
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 （10）市営住宅等の指定管理者の公募について 257 

鎌塚係長 （別紙資料に基づき説明する。） 258 

委 員 長 説明が終わりました。 259 

 質疑ございますか。 260 

荒  木 まず、素案ということですが、例えば指定管理者の募集要項とか、あるいは業 261 

務仕様書とか、恐らく先例他市を参考に、直接行って伺ってつくられていると 262 

思うのですけれども、そういう先例他市と大きく異なるというか、そういう要 263 

素があるのかどうかがまず１点目。 264 

 それから、市と指定管理者の責任分担、リスク表がありましたが、これも先例 265 

他市と比べて、同じようなことになっているのかどうか。 266 

 それから、自主事業の提案を受けると伺ったのですけれども、この項目を見る 267 

限り、私は収入を得るような自主事業のイメージが全くできませんが、どのよ 268 

うなことがあるのか伺います。 269 

鎌塚係長 まず１点目、きょうお示しさせていただきましたこの素案の作成に当たってと 270 

いうことで、大きく他市との違いがあるのかということですが、基本的にまず 271 

募集の段階でございますので、特別何か限定をかけたり、際立った何かを指定 272 

しているということは特にございません。まずは幅広く、この間の委員会でも 273 

ご説明させていただいておりますが、滝川市で取り組んでいる指定管理者制度 274 

の取り組み、この基本的なところに沿ってまずは広く募集をかけると、そうい 275 

った中で参加していただいた団体に一つ一つヒアリング審査を行って詰めてい 276 

くという考え方を持っております。 277 

 ２点目、リスク分担でございますが、これは基本的にどの自治体でも、これは 278 

公営住宅に限らず、指定管理者制度導入している自治体であればリスク分担と 279 

いうものは必ず設定しております。ただ、中身の項目については、それぞれの 280 

業務内容があると思いますので、そこに合わせたリスク分担ということで作成 281 

していると思います。細かい中身について同じかと言われると、それぞれの仕 282 

事の業務内容で異なってくると。ただ、リスク分担は必ず設定するのが基本と 283 

いうことで考えております。 284 

 ３点目で自主事業についてですが、収入を得る、得ないということは別として、 285 

他市で見てきた中では、福祉的な視点で見守りとか、最近では高齢者もふえて 286 

きておりますし、高齢者の単身入居もふえてきておりますので、そういった見 287 

守りとか、高齢者を対象とする事業、イベントをやられているとかと、情報と 288 

しては耳にしているところでございます。また、団地入居者、入居予定者に限 289 

らず、町内会との連携とか、さまざまな提案があると思いますので、まずはど 290 

ういった考え方、市営住宅の維持管理に伴って何ができるのかという提案を聞 291 

いた中で、しっかり参加団体に中身について確認していきたいと思っておりま 292 

す。自主事業はこれだということは言えませんが、おおむねそういう福祉的な 293 

施策でやられている自主事業が多いかと思っております。 294 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 295 

委 員 長 清水委員外議員。 296 

清水委員外議員 質疑の内容ですが、管理時間をもう少し具体的に、家賃収納業務の委託の関係 297 

について、事務所の場所について、計画修繕と交付金の関連する修繕との違い 298 

について、入居者等にこの素案の段階でご意見を伺ってまとめていく考え方に 299 

ついての以上５点についてです。 300 
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委 員 長 清水委員外議員から、発言の内容について説明がありましたが、発言を許可し 301 

てよろしいですか。 302 

（異議なしの声あり） 303 

委 員 長 それでは、２分以内で発言を許可します。 304 

清水委員外議員 まず、管理時間です。資料の募集要項の５ページに書いているという説明だっ 305 

たのですが、ちょっと探せないので、もう少し詳しくお願いします。 306 

 ２点目は、家賃の収納業務の委託についてですが、これは募集要項の７ページ 307 

にいろいろと書いていますが、結局市が指定管理代行者を決めて、その代行者 308 

に委託をすると。そうなると収納に関してどのような分担になるのか。もう一 309 

つは、収納業務の中には滞納とかいろんなことがあるわけですが、市に残る業 310 

務はどんな業務があるのか。 311 

 ３点目は、事務所の場所について、仕様書では２ページに滝川市内とすると、 312 

余りにもこれまで私が求めてきたものからかけ離れているので、なぜもっと市 313 

民の利便性を考えられなかったのか。 314 

 ４点目は、交付金による修繕は市で行うと書いているけれども、その後の計画 315 

修繕は指定管理者で行うと。この２つの修繕の違いを具体的に伺います。 316 

 最後に、この素案を入居者または自治会の役員等に示して、ご意見を伺って進 317 

めるということについての考え方について伺います。 318 

鎌塚係長 まず、清水議員からの質疑の前に、先ほど荒木委員から質疑のあった他市との 319 

違いが特にあるのかということだったのですが、特段際立って何か違いはござ 320 

いませんので、改めて回答させていただきます。 321 

 ただいま清水委員外議員から５点の質疑をいただきました。 322 

１点目、管理時間について、事務所の時間とか曜日というような考え方につい 323 

てのご質疑と思いますが、基本的には現在直営で市で行っています平日の朝８ 324 

時半から午後５時15分までの窓口時間を基本として、参加団体がどのように窓 325 

口を考えていくのかという考え方を示して、あくまでも市にその部分を提起し 326 

て、市としてもその時間、曜日について承認するような形にしています。募集 327 

要項の４ページになりますが、８、管理の基準の（１）です。参加団体がどの 328 

ように事務所の時間帯を考えるのかを提案いただきまして、滝川市の承認を得 329 

て窓口を実施していくというつくりにしております。 330 

 ２点目の家賃の収納委託について、指定管理業務と別に収納業務委託をお願い 331 

するという考え方で、どのような分担かということですが、基本的に事実確認、 332 

事実にのっとった業務しか委託にしません。事実にのっとったということは期 333 

限を過ぎている何月分の家賃がございますと、これはいつお支払いいただけま 334 

すかという単純な確認ですとか、相手から相談されたことは当然相談として記 335 

録して市に報告してもらいます。滞納がたくさんあるから、どうする、どのよ 336 

に分割していくのかといった分納相談まで踏み込んだ中身の業務は、市に残る 337 

と。市として引き続き残っていくのは、さらにそこから法的措置とか、支払い 338 

督促とか、最終的には明け渡しとか、そういったことがメーンになっていきま 339 

すし、市で取り扱っている方の状況が改善されれば、また委託の範囲として戻 340 

っていくということも当然考えられます。市の取り扱いだからといって、完全 341 

にその個人が、そのあとずっと市で管理される対象者ではないということです。 342 

あくまでも滞納の状況とか、滞納の相談とか、取り扱いについての分担になっ 343 

ていきますから、滞納が解消されて通常に戻れば、また引き続き委託業務の中 344 
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に含まれていくと捉えていただければと思います。 345 

 事務所の場所について、この間も清水委員外議員からご意見をいただいており 346 

ます。選定職員会議において、経済建設常任委員会等からの意見も事務局とし 347 

て報告して議論しているところでございます。募集の段階から必ずこの範囲に 348 

限定すればするほど、参加団体が対応できる、できないということもございま 349 

すので、あくまでも間口を広くしているというところはご理解いただけるかと 350 

思います。その中で、窓口をどのように設定して、事務処理の環境を整えるの 351 

かといったことにつきましては、あくまでも申請、その後のヒアリング、利便 352 

性が損なわれる、弱いと思われる部分については、どのように対応していくの 353 

か、しっかりと参加団体へヒアリングして、その辺の考え方を聞いていきたい 354 

と思います。単純に窓口が中心外にあるからといって、それだけを捉えて利便 355 

性が低いというわけではなくて、低い部分をどう高く解消していくのか、向上 356 

につなげていくのかということをしっかりとヒアリングして中身を確認してい 357 

きたいと考えております。 358 

 ４点目、計画修繕、交付金事業の違いは何かと。当然交付金事業ですから、国、 359 

道も含めて補助金、交付金をいただいている事業、建てかえ事業がメーンにな 360 

っている事業でございますが、これは市の施策として行っているわけですから、 361 

引き続き市が責任持って行っていくと。あくまでも計画修繕ということになり 362 

ますが、これはいわゆる単費事業です。補助金が伴わない修繕です。通常一般 363 

的に修繕というものは、老朽化とか、緊急的に発生する修繕を一般修繕という 364 

ふうにお話しさせてもらっていますが、年度ごとにあらかじめ予定している修 365 

繕がございます。メーターを取りかえるとか、屋根を塗装するとか、そういっ 366 

た単費の事業につきましては、計画修繕の枠組みとさせていただいております 367 

ので、一般修繕、計画修繕、これらについては指定管理者業務として外にお願 368 

いするような考えを持っております。 369 

 ５点目、入居者等、自治会も含めてこの素案の考え方、意見を聴取しないのか 370 

ということですが、あくまでも制度そのもの、維持管理そのものの形が変わる 371 

わけではございませんので、入居者を損なうような制度になっていくものでは 372 

ございません。さらに、市民サービスが向上していくための指定管理者制度と 373 

して、導入しているわけですから、制度が変わって入居者の生活が変わるわけ 374 

ではございませんので、特段意見を聴取して指定管理のあり方をともに議論し 375 

ていくという環境ではないということをご理解いただければと思います。ただ、 376 

入居者とか自治会の対応については、当然指定管理が導入されれば、指定管理 377 

者と入居者、自治会との連携が密にはなっていきますが、そこに市の責任が全 378 

くないというわけではございませんので、そこはしっかりと市のサポートも必 379 

要と思っていますし、かかわりは引き続き出てきますので、全く切れるもので 380 

はないとご理解いただければと思います。 381 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 382 

（なしの声あり） 383 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 384 

 ２ 第３回定例会以降の調査事項について～別紙 385 

委 員 長 第３回定例会以降の調査事項について、別紙のとおりとしてよろしいですか。 386 

（異議なしの声あり） 387 

委 員 長 それでは、別紙調査事項のとおり決定します。 388 
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 ３ その他について 389 

委 員 長 その他について委員から何かございますか。 390 

（なしの声あり） 391 

委 員 長 事務局から何かございますか。 392 

（なしの声あり） 393 

 ４ 次回委員会の日程について 394 

委 員 長 それでは、次回委員会の日程について、正副委員長に一任願えますか。 395 

（異議なしの声あり） 396 

委 員 長 以上をもちまして、第17回経済建設常任委員会を閉会します。 397 

閉  会 １１：４１ 398 
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